

『子育てには… 正解がある！？』

日時：令和7年10月21日(火) 13:30～15:00

場所：平田ふれんどりーハウス(軽運動室)



自己紹介

基本的な姿勢

「教えてほめる」



乳幼児期～思春期までのその時期に大切なこと、関わり方や声かけの仕方などをお話ししていただきました。

会員の皆さん、落部先生のお話に『うんうん』とうなずきながら熱心に聞いておられました。

今回の講習会講師は、

光人塾塾長 落部仁司先生



アンケートより

- ☺ わかりやすくお話ししていただき、参考になりました。まだまだ子育ては続くので、自分らしく、子どもらしくともに成長していきたいと思います。
- ☺ 具体的なお話で、とても参考になりました。年齢、成長に合わせて話してくださり、ありがとうございました。
- ☺ 子どものことになると悩みは尽きませんが、見守る気持ちが大事だと思いました。
- ☺ 思春期の子どもを育てています。親の言うことは、全く聞いてくれません…。今日の講習会を聞き、「そういう時期なんだ!!」と自分にいい聞かせておりました。イライラしたときのおまじないにしたいと思います。



救急救命＆事故防止講習会



日 時：令和7年11月18日(火) 9:30～12:00

会 場：まめなか一番館 わんぱくルーム

講 師：日本赤十字社 救急法指導員・幼児安全法指導員



今年度の講習会は、これで終了となります。多くのご参加ありがとうございました。

来年度も皆様の学びの場となる講習会を計画していきたいと思います。



Vol.38